

Der Lokalbote

Odenkirchener Nachrichten

Aktuelles aus Odenkirchen und Umgebung

ODENKIRCHEN > BRAUCHTUM

28.01.2023 | Von: Redaktion |

Jetzt schon Resumee ... so kurz vor Aschermittwoch?



Rafal Wizner ist unverhofft an die Spitze der Odenkirchener Schwarz-Goldenen gerückt und wirkt dort mit Übersicht.

Folge: Es gibt viel Lob.

Foto: Werner Erkens

Mitnichten, aber wer kennt diesen ach so liebenswerten Karnevalisten der Schwarz-Goldenen Odenkirchens nicht?

Seit 10 Jahren Mitglied des Vereins und fast so lange auch als 2. Vorsitzender aktiv, lenkt er behutsam und immer ausgleichend die Geschicke desselben. Stets im Hintergrund agierend. Doch dann die vermeintliche Hiobsbotschaft des 1. Vorsitzenden der Schwarz-Goldenen: „Ich bin Prinz“. Und jetzt? Die Stabsübergabe an den 2. Vorsitzenden folgte. Hätte er sein Aufgabenfeld vorher gewusst, dann auch? Keine Antwort. Sei es drum. Er hat zugestimmt. Mit allen Konsequenzen. In das „kalte Wasser“ gestürzt und mit allen denkbaren Unwägbarkeiten behaftet, hieß es nur eins: „Ran ans Werk“. Ein Jeder wächst mit seinen Aufgaben. In der Tat!

Vielfach hört man nur absolut Positives. Auch intern in seiner Familie? Augenscheinlich haben sie, insbesondere seine allerliebste Aga, stets zur Seite gestanden. Einziger Wermutstropfen und Auflage: Shopping „Schuhe und Handtaschen“. Sponsoren werden händeringend gesucht! Hat der Prinz Unterstützung zugesagt?

Reimond Fox, Geschäftsführer der Odenkirchener Schwarz-Goldenen, ist absolut glücklich nicht nur ob so eines tollen Vereins, sondern auch der gesamten Mitglieder und des Zusammenhalts überhaupt.

Reimond Fox: „So geht Verein“!

3 x Okereke Alaaf
